

Retreats

“Kollektive Brücke der Heilung”

Retreats der Selbstliebe

08.-12. November 2023 und 06.-10. Dezember 2023
mit Jürgen, Sonja, Maestro Roberto, Maestra
Marianita und Diana aus Peru

Ausgleich: 1.140€ zuzüglich 100€ einmalige Verpflegungskosten
zuzüglich Übernachtung je nach Zimmerkategorie
Ort: Haus Abrahm, Hellenthal/Eifel – www.abrahm.de
Anmeldung per Email: heilangebot@abrahm.de
Fragen telefonisch: 0173-7582972



Unsere Vision ist, sowohl die Menschen und Kulturen der Erde zu verbinden als auch deren verfügbares Heilwissen verschmelzen zu lassen. Im November und Dezember schlagen wir die Brücke nach Peru. Roberto und Marianita vom Volk der Shipibo-Conibo sind bei uns zu Gast. Diana aus der Inka Stätte Cusco wird uns dabei wieder unterstützen.

Mit Freude werden wir – Sonja und Jürgen - Euch wieder begleiten, um ein besseres, zufriedeneres und glücklicheres Leben zu kristallisieren. Unabhängig davon, ob Du Dich entfalten, deine Störungen (körperlich wie seelisch) heilen oder zu Dir selbst finden möchtest: Der Lösungsweg ist der gleiche. Denn die Ursachen liegen immer in der Vergangenheit, warum auch immer Du das noch nicht erreicht hast, was Du Dir wünschst.

Unsere Vorgehensweise ist präzise und exakt darauf gerichtet, genau die Wurzel zu lösen, die Dich aktuell am meisten belastet: Wenn Du es erlaubst, werden wir in Deine Seele schauen. Wir beschreiben Dir sowohl, was aktuell für Dich wichtig ist, als auch, welche Wirkung es auf Dein Leben hat und hatte. Als nächstes führen wir Dich durch einen Reinigungs- und Klärungsprozess. In den nachfolgenden Tagen begleiten wir Dich Schritt für Schritt, um vergangenes aufzulösen, damit Du den Blick für einen neuen Weg aus Deinem Herzen heraus öffnen kannst.

Freue Dich auf die Magie unserer Retreats: Praktisch bewegt sich unsere Arbeit auf vielen Ebenen, angelehnt an Deine aktuelle Situation. Ob durch Gespräche, Berührung, Energie, Licht, Klang, wir sind während Deines ganzen Prozesses für Dich da. Wir gestalten Räume: Energetisch-magnetisch, farbige Lichtwelten, heilende Klänge und Gesänge. Du wirst Dich darin geführt, berührt und geborgen fühlen, in Dir Selbst. Du und Deine Seele leiten Dich. Du (er-)lebst Deine Selbstheilung.

Sind Deine alten Emotionen einmal befreit, hat Dein Herz endlich den Raum, Dir ein schöneres Leben zu schenken. Sei nicht überrascht, wenn auch Du feststellst: Unser Leben zu leben ist wirklich einfach.

Roberto und Marianita kommen aus einer langen Linie von großen Heilern. Eine ihrer besonderen Gaben sind einzigartige Heilgesänge, die unsere Seele reinigen und heilen wird. Ihre traditionell tiefe Verbundenheit mit den heiligen Pflanzen, insbesondere dem Mapacho (Tabacco), werden uns tatkräftig dabei unterstützen. Sie gehen in Verbindung mit jedem Teilnehmer und bringen darin die Schwingungen hervor, die für Deine Selbstheilungskraft sorgen. Diana ist über viele Jahre mit dem Heilwissen der Inka vertraut.

Sie verbindet sich mit Deinem Thema und setzt gezielt Impulse, damit Du es lösen kannst.

Gemeinsam feiern wir jeweils das Fest des Neuen Lebens!



Retreat-Ablauf 08.-12. November 2023:

Online-Diagnose vorab

Mittwoch, 08.11. - Start 9h, Reinigungstag mit Kambo/Rapé

Donnerstag, 09.11. - „Baum des Lebens“ oder Kröte

Freitag, 10.11. - „Baum des Lebens“ oder Kröte,
danach Pflanzen-Zeremonie-Nacht

Samstag, 11.11. - Pflanzen-Zeremonie-Nacht

Sonntag, 12.11. - Abschluss-Sharing



Retreat-Ablauf 06.-10. Dezember 2023:

Online-Diagnose vorab

Mittwoch, 06.12. - Start 9h, Reinigungstag mit Rapé,
danach Pflanzen-Zeremonie-Nacht

Donnerstag, 07.12. - Integrations-Sharing

Freitag, 08.12. - Reinigung mit Kambo
danach Pflanzen-Zeremonie-Nacht

Samstag, 09.12. - Sharing,
danach Pflanzen-Zeremonie-Nacht

Sonntag, 10.12. - Abschluss-Sharing



Jürgen: „Mein Erfahrungsweg von über 30 Jahren hat mich über außergewöhnlichen Lehrern aus unterschiedlichen Kulturen begegnen lassen, insbesondere aus Europa, Indien und Amerika. Die Weisheit und Gnade der geistigen Ebenen hat mich ebenso reifen lassen. Die Essenz daraus ist das Fundament meines Wirkens in der Praxis, in Workshops und in Vorträgen.

Meine stärksten Heilmittel sind der Atem und das Licht. Der Atem ist die stärkste persönliche Medizin. Wird dieser Atem an die rechten Stellen im Körper geleitet, setzt augenblicklich Selbstheilung ein. Licht reinigt, transformiert und erzeugt neues Bewusstsein auf allen Ebenen. Es verändert augenblicklich unsere Wahrnehmungen. Auf magische Weise lösen sich in der Kombination von Atem und Licht alte Belastungen auf und der Weg ist offen für den Heilungsprozess.“



Sonja Paasch führt mit ihrem Partner Jürgen das Haus Abraham. Ihre große Fähigkeit: Sie ist ein Gefühlsmensch bis in die tiefsten Ebenen.

Indem sie die Menschen in ihren tiefen Wurzeln fühlt, öffnet sie ihnen die Türen, sich selber aus dem Herzen heraus zu fühlen und die Wurzeln Schritt für Schritt zu heilen.

Dies ist die Basis um in die Tiefe des Seins Heilarbeit fließen zu lassen. Sie liebt Abraham als heiligen Kraftort und verbindet heute in ihrer Arbeit tiefe schamanische Arbeit mit Kriya Yoga (Yogiraj Gurunath Siddhanath).

Dies ist ihr Herzensweg.



Unser Maestro (Lehrer) ist Roberto Matios.

Er kommt aus dem Herzen des peruanischen Amazonasgebietes. Sein Vater war schon ein Heiler. Er und ein großer Maestro begannen im Alter von 9 Jahren in die alten Traditionen ihres Volkes einzuführen.

Er hat sehr viele Erfahrung in langen Dietas gemacht. Auch sein Großvater lehrte seinen Vater bereits mit 12 Jahren an. Auf diese Weise wurden, von Generation zu Generation, mit einer langen tiefgreifenden Vorbereitung, die Heilmethoden mit den Gesängen weiter getragen um den Menschen zu dienen.



Unsere Maestra ist Marianita Rojas. Sie kommt ebenfalls aus dem Herzen des peruanischen Amazonasgebietes. Ihr Großvater war schon ein Heiler. Marianita hatte das große Glück, von ihrem Ehemann, dem Meisterschamanen Guillermo, in die alten Traditionen ihres Volkes eingeführt zu werden. Nach eigenen langen Dietas, begann Marianita ihre Heilgesänge zu empfangen. Diese sind neben Tabaquito und anderen Pflanzen die wichtigsten Werkzeuge in ihrem Dienst. Von ihrer Großmutter erlernte sie die Kunst von Kené. Diese geometrischen Muster steckt sie auf Kleider und Gemälde, oder integriert diese gemeinsam mit Samen in wundervolle Schmuckstücke.

Marianita führt uns mit ihrer liebevollen Stimme und Ikarus in eine Welt der Farben, in die Magie, um uns nicht nur mit unserer Weiblichkeit und Süße zu verbinden, sondern uns auch zu unterstützen, die Prozesse liebevoller zu gestalten.



Diana Dancourt Velasquez wurde in der alten Inka-Hauptstadt der Anden, Cusco geboren. Ihr Leben änderte sich, als sie Christoph vor 12 Jahren auf seiner Reise der Selbstheilung traf. Seitdem ist sie an seiner Seite und hat mit ihm von Victor Estradas über 11 Jahre die Bedeutung und Wirkung der heiligen Medizin lernen dürfen.

Seit 2 Jahren leitet sie nun Zeremonien und organisiert spirituelle Reisen in die Anden und Mexiko. Sie ist tief mit den Energien der Anden und dem Regenwald verbunden, da ihre Mutter aus dem Regenwald kommt.

Sie bringt die Weisheit des uralten Heilwissens und ihrer Vorfahren ein. Als Schülerin lernt sie seit 12 Jahren von Meister Pflanzen mit der Unterstützung eines Maestro aus dem Stamm der Shipibo-Konibo.



Der Veranstaltungsort:

Das Haus Abraham – Dein Heilzentrum und Seminarhaus in der Eifel

Anmeldung per Email: heilangebot@abraham.de

web: www.abraham.de

